

Ressort: Vermischtes

## Schweiz: Zahl der Hundertjährigen um mehr als sechs Prozent gestiegen

Zürich, 25.04.2014, 12:33 Uhr

**GDN** - Die Zahl der Hundertjährigen und Älteren in der Schweiz ist im Jahr 2013 um 6,6 Prozent gestiegen. Das teilte das Bundesamt für Statistik mit.

Darüber hinaus sind derzeit jede fünfte Frau und jeder sechste Mann in der Schweiz älter als 64 Jahre. Ende 2013 belief sich die Zahl der Einwohner der Schweiz insgesamt auf 8.136.700, was im Vergleich zu 2012 einem Anstieg von 97.600 Personen (+ 1,2 Prozent) entspricht. In diesen Zahlen sind die Personen schweizerischer Staatsangehörigkeit sowie die Ausländerinnen und Ausländer enthalten, die über eine Anwesenheitsbewilligung für eine Dauer von mindestens zwölf Monaten verfügen oder sich seit mindestens zwölf Monaten in der Schweiz aufhalten. Die Zunahme ist einerseits auf einen Geburtenüberschuss, d.h. auf die Differenz zwischen den Geburten und den Todesfällen, von 17.200 Personen und andererseits auf einen Anstieg um 80.400 Personen zurückzuführen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33630/schweiz-zahl-der-hundertjaehrigen-um-mehr-als-sechs-prozent-gestiegen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)